

映画「こどもかいぎ」 アフタートーク

第301号 2022年12月5日発行

ミマモルジュ挨拶

ホテルに宿泊客の様々な相談や
ご要望に応えるコンシェルジュがいる
ように、保育においても様々な
ご要望や悩みがあると思います。

「見守る」+「コンシェルジュ」=
ミマモルジュとして、保育に関する
ご要望にお応えしていくよう
活動していきます。

株式会社カグヤ 奥山卓矢

映画『こどもかいぎ』

映画『こどもかいぎ』を皆さん、ご存じでしょうか？
すでに観られた方もいらっしゃると思いますが、私も上映会+
出演者参加のアフタートーク会に参加しました。

上映会後のアフタートークには、映画に出演するクラッキー園長、
カッキー先生、ユミコ先生が参加されました。

「これまでに地域との繋がりで行ったことは何ですか？」「こども
かいぎを始めたきっかけは？」など、参加者の皆さんからの
ご質問に3人が答えられました。

「こどもかいぎに限らず、子どもたちが安心して話せる経験や、
聞いてもらえる安心の場を子どもたちが体験として積むことが
大切です」とのトーク内容が印象的でした。

上映会後にすぐ出来る実践として、家族やパートナーの方の話をし
っかり話を聞いて、肯定することと仰っていました。
(確かに、すぐ実践出来そうです！)

また、クラッキー園長は、「私たちは聞く場を作り、子どもたちに
尋ねる」という言い方をしていました。聞き方、尋ね方によって
引き出される子どもたちの様々は考え、発想、対話は必見です！

子どもたち同士のやり取りを、ぜひ映画館で体感してください！

オフィシャルサイトには、映画内容の紹介、上映会情報、
「こどもかいぎ」の進め方や、会議を通して育つ力、小学生版の
「こどもかいぎ」をやってみての検証動画などが紹介されていま
す。映画内容については、オフィシャルサイトをご覧ください。

<https://www.umareru.jp/kodomokaigi/>

